



## COMUNICADO

La Junta Directiva de Desarrollo Casigua (DECA), manifiesta su rechazo categórico y público por el uso indebido de sus siglas y logo en actos de proselitismo político-electoral por parte de personas no vinculadas a la organización ni a los miembros de la Junta Directiva, y particularmente por los actos acontecidos el día 17 de mayo de 2025 en el Municipio Mara del Estado Zulia, donde fue usado el logo y siglas de la empresa sin autorización divulgados mediante redes sociales TikTok e Instagram, de quienes nos desmarcamos de tales opiniones.

Pedimos a todos los participantes y activistas de los diferentes procesos políticos electorales, que excluyan el nombre, siglas o logo de nuestra empresa, ya que somos ajenos a cualquier actividad política, por cuanto nuestro fin es prestar un servicio de calidad a todos los sectores de manera incluyente, alineándonos a todas las directrices del Gobierno Nacional, Regional y Municipal en pro del desarrollo económico y social de la Nación.

Ante tales acontecimientos, procederemos de manera inmediata y contundente contra los autores ante las diferentes instancias con las debidas acciones por el uso indebido de nuestro nombre, siglas o logo.

La Junta Directiva